18 Saint-Omer

LA MÉMOIRE DE ZUDAUSQUES RAVIVÉE AVEC LA RESTAURATION DU PUITS DE LA TROUSSEBIÈRE

ZUDAUSQUES. Vendredi, élus et habitants se sont retrouvés face au puits de la Troussebière restauré pour son inauguration. L'occasion de mettre en avant le petit patrimoine local.Le puits de la Troussebière était en très mauvais état et la municipalité souhaitait lui redonner son aspect originel. Complètement mis à nu, avec le concours de l'APRT (Association de Promotion et de Reconnaissance

par le Travail), un chantier participatif est organisé courant avril pour apprendre les techniques de maçonnerie et valoriser le réemploi des briques anciennes. Vendredi dernier, le puits restauré a été inauguré. « Ce n'est pas un petit projet, il permet de sauvegarder notre patrimoine et par la même occasion de sauvegarder la mémoire de ceux qui nous



ont précédés », se félicite le maire Didier Bée. Au-delà de la transmission du patrimoine, c'est également une belle aventure humaine portée par l'APRT dans le cadre de ses missions, souligne l'édile. Pour Sophie Warot, directrice du parc naturel régional des Caps et Marais d'Opale, « ces lieux nous racontent, le patrimoine a une histoire, il ne faut jamais oublier ces édifices qui parlent de l'histoire de nos communes rurales. » Le coût de la restauration s'élève à 10 933 €, dont 9 184 € de participation du Parc (7 700 € du Département) et 1 749 € à charge de la commune. Jacques Bocquet, conseiller délégué au patrimoine, travaillait sur le futur chantier de rénovation de l'autre puits zudausquois. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)